



La Corporación de la Conferencia de Potomac de los Adventistas del Séptimo Día publica la siguiente declaración sobre el estado de la Iglesia Adventista del Séptimo Día Hispana de Gaithersburg en Gaithersburg, Maryland:

La Conferencia de Potomac refleja el talento, el compromiso y los recursos combinados de nuestras iglesias, miembros y empleados. Como custodios administrativos de nuestra comunidad espiritual, estamos comprometidos a fomentar un ambiente que respete los derechos y privilegios soberanos de individuos y entidades. Pero también somos plenamente conscientes de que este respeto por la persona debe brindarse desde la perspectiva más amplia de los asuntos hacia el conjunto total de la familia de la Conferencia de Potomac.

Al intentar mantener este equilibrio a veces difícil, nos apoyamos fuertemente en la advertencia bíblica que se encuentra en Efesios 4:2-3:

[Andad] con toda humildad y mansedumbre, soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor... (y) en guardar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz.

Hemos actuado como mayordomos responsables al garantizar que todos los recursos de la congregación se administren de acuerdo con las pólizas y los procesos habituales de la iglesia.

Declaramos y afirmamos categóricamente que la Administración de la Conferencia de Potomac no ha tomado medidas unilaterales con respecto a ninguna membresía dentro de la conferencia. Además, certificamos que la Tesorería de la Conferencia no ha asignado ni absorbido fondos de la iglesia ni tampoco ningunas pertenencias de la iglesia.

Esperamos que, junto con los miembros fieles de esta conferencia, la gente de Potomac, sigamos manejando estos y otros asuntos dentro de nuestra conferencia *como “un cuerpo y un Espíritu, así como (nosotros) fuimos llamados a una sola esperanza...”* (Efesios 4:4)

###

